



## Hilferuf unserer Eltern-Kind-Initiative

Der Kindergarten Lerchennest e.V. benötigt dringend Spenden!

Das Lerchennest e.V. ist ein bilingualer Deutsch-Englischer Kindergarten in Form einer Eltern-Kind-Initiative. Der Verein wurde 1994 gegründet und bietet bis zu 48 Kindern in drei Gruppen eine familiäre Betreuung.

Gerade dieser familiäre Charakter macht unsere Einrichtung aus, daher fühlen sich sowohl die Kinder und das Personal sehr wohl. Leider sind wir aufgrund eines zwingenden Umzugs im letzten Jahr unverschuldet in eine finanzielle Schieflage geraten und haben derzeit Zahlungsschwierigkeiten. Um unsere wunderbare Eltern-Kind-Initiative zu retten, bitten wir Sie dringend um eine Spende für unseren Verein. Es wäre wahnsinnig schade, wenn wir den Kindergarten schließen müssten und damit derzeit 45 Kinder und das Personal auf der Straße stehen.

Spenden überweisen Sie bitte auf folgendes Konto. Selbstverständlich können wir Ihnen eine Spendenquittung ausstellen. Wenden Sie sich dafür bitte an [info@lerchennest.de](mailto:info@lerchennest.de).

Kontinhaber: Lerchennest e.V.  
IBAN: DE30 7016 9465 0000 0236 04  
BIC: GENODEF1M08  
Betreff: Spende für nicht förderfähige Ausgaben

Bei Rückfragen, melden Sie sich bitte gerne unter der E-Mail-Adresse [vorstand@lerchennest.de](mailto:vorstand@lerchennest.de).

---

## Call for help from our parent-child initiative

The kindergarten Lerchennest e.V. urgently needs donations!

The Lerchennest e.V. is a bilingual German-English kindergarten in the form of a parent-child initiative. The association was founded in 1994 and offers family-style care for up to 48 children in three groups.

It is precisely this family character that makes our facility so special, which is why both the children and the staff feel very comfortable. Unfortunately, due to an unavoidable move last year, we got into financial difficulties through no fault of our own and are currently experiencing payment problems. In order to save our wonderful parent-child initiative, we urgently ask you to make a donation to our association. It would be a great pity if we had to close the kindergarten, leaving 45 children and the staff on the street.

Please transfer donations to the following account. We can of course issue you with a donation receipt. Please contact [info@lerchennest.de](mailto:info@lerchennest.de) for this.

Account holder: Lerchennest e.V.  
IBAN: DE30 7016 9465 0000 0236 04  
BIC: GENODEF1M08  
Subject: Spende für nicht förderfähige Ausgaben

If you have any questions, please contact this e-mail address: [vorstand@lerchennest.de](mailto:vorstand@lerchennest.de).